

UNA PARADOJA ELÉCTRICA

SEÑOR DIRECTOR:

El contexto eléctrico actual es especialmente paradójico: suben las cuentas de la luz, pero se mantienen, después de casi 2 semanas, cerca de 14 mil usuarios sin luz a nivel nacional. Tenemos desierto con gran radiación en el norte y fuertes vientos en el sur, pero la pérdida de energías renovables va al alza, alcanzando, solo en el primer semestre, un 94% del total perdido en 2023. Todo esto solo prolonga la promesa incumplida de la disminución en las cuentas. ¿Será que algo no estamos haciendo bien?

Carlos Díaz

Gerente legal wpd Chile